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  Entrevistas a Marcelo Hoese,
Secretario de Seguridad de la
Municipalidad de 9 de Julio.
  Marcelo Delgado, Coordinador
de Delegaciones municipales.
  Gustavo Rodríguez, segundo
jefe del cuerpo activo de
Bomberos Voluntarios.

El equipo de hemoterapia
del Hospital Regional Zonal
‘Julio de Vedia’, con asiento
en 9 de Julio, realizó el lunes
22 de junio una colecta de san-
gre que se llevó a cabo en el
cuartel de Bomberos Volun-
tarios de la localidad. Partici-
paron de la misma la Dra.
María Paula Chiocconi y la
Técnica en hemoterapia, Ste-
lla Corvalán. El total de do-
nantes llegó a 67  y según las
responsables de la colecta se
considera como una cifra al-
tamente exitosa y reconfor-
tante para su labor. Colaboró
en las tareas de asignación de
turnos y registro de donantes
el personal administrativo,

Allá por el mes de marzo
fue la primera cuarentena,
todos llegamos a pensar
que serían unos días.
Los días fueron pasando
y se sumaron los meses.
Encerrados, angustiados
esperando el nuevo día
y tener buenas noticias
volver a la normalidad.
Esa era nuestra esperanza
pero esto no fue así,
ya pasaron los tres meses
y seguimos encerrados.
Algo nos dejan salir
pero siempre angustiados
¡Cuántas cosas que pasaron!
Nos hablamos con parientes
que teníamos olvidados.
Acomodamos papeles y
nos encontramos con cuentas
que no habíamos pagado.
Arreglamos los cajones
acomodamos la ropa
y tiramos tarjetitas, caracoles
suvenir y pulseritas
que teníamos guardadas.

Sacudimos los rincones
Y llenamos la heladera
Y si el hambre nos ataca
Cocinamos mucho más.
Según la edad que tenemos
sentimos más los dolores
las rodillas, la cadera,
igual seguimos tirando.
Pero esto va a pasar
y vendrán tiempos mejores
volveremos a abrazarnos
y a decir que nos queremos.
Pero esta vez será mayor
el abrazo que nos demos
entre besos y muchos llantos
pero esta vez de alegría.
Sepamos agradecer
a médicos, enfermeras,
policías y bomberos
y a todos que de algún modo
nos brindaron sus cuidados.
Dios y la Virgen querrán
que esto pronto se termine
es el deseo de todos
unidos hoy más que nunca
recemos porque así sea.

Meneca
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La cuarentena

El éxito de la colecta de
sangre

EN ESTA EDICION:

Lo que vos te merecés, Abel Toledo
Años, muchos, desde que em-

pezó su negocio de venta de gas.
Fui su cliente; siempre tuve

lo que necesité, aun cuando no
tenía el dinero para pagarlo en
el momento. El día que lo nece-
site, aún feriados o días festivos
solucionó más de una vez una
rosca que no andaba, un caño
roto, un olor sospechoso del gas
al que le temo. Invierno y vera-

Familia. Nietos: Facundo, Claudio, Dolores, Fiamma, Thiago, Selena y
Francis y su esposa Julia.

no, con sus problemas y los
míos, que conversamos larga-
mente muchas veces. Con soles
y con lluvias.

Abel y el gas; amigo de mi
padre, de carácter, (parecido al
mío); amigo de mi perra, veci-
no, amigo; gracias por todo lo
que brindaste durante tanto
tiempo; es tu tiempo de descan-
sar; de pasar el invierno cerca

de la estufa sin hacer esfuerzos
y sin enfermarte a pesar del pon-
cho. Gracias. Un servidor co-
nocido por todos; un señor con
sus aciertos y errores; un ser
humano.

¡Gracias Abel!»

(No te vas a salvar de que te
llame algún día)

Nora Ledesma

«Le compre la última garrafa a Toledo... (Nota de la redacción: La narrativa de Nora Ledesma pro-
yecto otras semblanzas de vecinas y vecinos, que en virtud
del espacio debieron ser, arbitrariamente, elegidas y edita-
das, pero que mantienen el espíritu de homenaje al vecino y
comerciante que es Abel Toledo).

docente y preceptores
de la Escuela de Edu-
cación Secundaria
N°11 ‘Mariano Mo-
reno’. Hubo un agra-
decimiento especial
para Marisela Tánga-
ro por la donación de
los barbijos que se re-
galaron a los donan-
tes. La campaña pre-
via de promoción y
concientización  estu-
vo a cargo de alum-
nos del colegio

Continúa en pág 9, Col. 1
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NUESTRA GENTE

Decesos
Susana Trillo de Di Risio, el 26/05/2020,
en 9 de Julio, a los 61 años de edad.

Sandra Isabel Romero, el 03.06.2020,
en 9 de Julio a los 50 años de edad.

Teodoro Martin «Lolo», el 08.06.2020,
en 9 de Julio, a los 78 años de edad.

Lolo querido cómo y cuánto
lamentamos tu partida

Extrañaremos esa mirada franca, esa
sonrisa pícara, esa humildad permanente,
ese don de persona noble, sensible, solida-
ria. Q.E.P.D LOLO (Norma E. Giusti)

El 30.05.2020 -cuatro días antes de su
deceso- Sandra Romero compartió esta pu-
blicación: «No se dice Coronavirus. Se dice
guerra económica-biológica y recesión disfra-
zada de pandemia», de José Celestino Berrutti:
Año 1720 La gran plaga de Marsella; Año 1820
Pandemia del cólera; Año 1920 La gripe espa-
ñola; Año 2020 Coronavirus. Una pandemia
cada cien años, la gente no puede ser tan ino-

cente de lo que en realidad está pasando se llama nuevo orden mundial,
reducen la población cada 100 años. Los billonarios y las potencias
mundiales, aceptan hacerlo; es más ellos invierten para limpiar el planeta
tierra, lleguemos más a fondo. Los más vulnerables al Coronavirus son:
Personas de la tercera edad que para ellos ya no son productivos. Personas
en extrema pobreza por desnutrición. Personas con enfermedades termi-
nales, pulmonares, cáncer, VHI, etc., etc. etc.

Para ellos son personas que ya no benefician al planeta, lamentable-
mente ellos piensan muy egoístas y ya lo ven, mandan a limpiar, así ya
no tienen que estar ayudando a esa parte de la población que a simple
vista para ellos son un estorbo y no benefician nada a la tierra, de esta
manera quitarán la sobrepoblación». (José C. Berrutti)

Y el  31.05.2020 posteó: «Hoy declaramos una vez más que ¡somos
hijos de DIOS y que sus brazos nos rodean, nos abrazan y nos consuelan
en este tiempo y para siempre! (El camino del Rey - Facundo Quiroga)».

Sergio Denis
El cantante tenía 71 años y nunca logró despertar luego del

accidente que sufrió en Tucumán el 11 de marzo de 2019,
cuando cayó al foso de or-
questa de la sala del teatro
«Mercedes Sosa» de la capi-
tal tucumana mientras can-
taba su hit de fines de la dé-
cada del 60 «Te llamo para
despedirme». La caída le pro-
vocó politraumatismos va-
rios y severos y su cuadro
era desesperante cuando in-
gresó de urgencia al hospital Ángel Padilla de esa ciudad.

Sergio Denis que había sido trasladado a Buenos Aires y
permanecía internado en el sanatorio Los Arcos, falleció
finalmente el 15 de mayo. En pleno progreso de su carrera
había actuado en dos oportunidades en nuestra localidad y en
ambas en el Club Atlético Quiroga.

Querido niño o joven que algún
día leas esta carta:

Siento que estamos viviendo un
momento bisagra en la evolución de
la humanidad. Seguramente para vos
la palabra «coronavirus» te resultará
extraña, o tal vez tengas que buscar-
la en los medios informáticos como
una enfermedad que a fines del año
2019 y durante el 2020 azotó a casi
todos los países del mundo. Según
las estadísticas se inició en China, en
el continente asiático y se expandió
por Europa primero para luego pa-
sar a América. Hay tantas versiones
sobre esta pandemia que finalmente
nadie sabe a ciencia cierta cuál fue
su origen; se tejen varias hipótesis:
desde la ingesta de animales infecta-
dos en China hasta sospechas de
virus escapados de algún laborato-
rio. Es que el mundo actual está muy

Escuela Educación Secundaria N°11 "Mariano Moreno"Escuela Educación Secundaria N°11 "Mariano Moreno"Escuela Educación Secundaria N°11 "Mariano Moreno"Escuela Educación Secundaria N°11 "Mariano Moreno"Escuela Educación Secundaria N°11 "Mariano Moreno"
Los s s s s alumnos de Construcción de Ciudadanía recibieron la consigna de escribir una carta donde
expresaran sus sensaciones o emociones generadas por esta situación tan particular de
pandemia. También podían invitar a algún integrante de su familia a qué lo hiciera.
El alumno Martín Castronuovo compartió la carta que escribió su abuelo Raúl. Hermosas
palabras y reflexiones que deseamos compartir con nuestra comunidad. La iniciativa fue de las
profesoras Carla Tinetti y Victoria Mena.

Carta al futuro
Sensaciones en la cuarentena por la
Pandemia de Coronavirus-(COVID 19)

loco ¿sabes?, ojalá que cuando veas
esta carta el mundo que habites sea
mucho mejor. Para ser exactos la
locura está en el ser humano, ansias
desmedidas de poder, ambiciones
económicas, xenofobias u odios mal
disimulados dominan gran parte de
este universo actual. También existe
otro mundo contrapuesto, el del amor,
la solidaridad, la fe… Lo cierto es que
el hombre en su afán conquistador
se creyó dueño absoluto de la crea-
ción y desde muchísimo tiempo atrás
no tuvo reparos en dañar la natura-
leza para extraer de ella resultados
redituables afines a su ambición. Bos-
ques talados, animales perseguidos
hasta su casi extinción, contamina-
ción ambiental, tierras robadas a los
cursos de agua… y tantas otras abe-
rraciones que se cimentaban en la
necesidad de una mayor producción

en beneficio de una población cada
vez más numerosa, exigente y des-
igual; abundancia y despilfarro para
algunos, carencias y hambre para
otros, y en el medio nosotros -los
seres normales-  gozando las miga-
jas de los primeros y tratando de
paliar o ignorando el clamor de los
otros.

Pero hoy, la Madre Naturaleza,
Dios, o como cada uno quiera lla-
marle, parece haber dicho ¡BASTA!,
una criatura microscópica, descono-
cida, atacó de tal modo a la humani-
dad que descolocó a científicos, mé-
dicos, investigadores y puso en ja-
que a los gobiernos de casi todos los
países que en un principio, no sa-
biendo qué hacer comenzaron ocul-
tando una realidad tremenda hasta
que sus consecuencias se hicieron
inocultables. El contagio de unos a
otros, de país en país, de continente
en continente, corrió como un torren-
te en un mundo globalizado con su
carga de enfermedad, angustia y
muerte. Entonces sí, despertó la cor-
dura, demasiado tarde para correr
detrás de la pandemia; pero gracias
a Dios la reacción fue casi general.

A Argentina el contagio llegó algu-
nas semanas después dando tiempo
al gobierno de turno a tomar medidas
de aislamiento social, medidas de hi-
giene profundas y una gran campa-
ña educativa para atemperar las casi
seguras y fatales consecuencias de
este COVID19. Los científicos incenti-
varon sus investigaciones; los médi-
cos y todos los profesionales de la

salud se convirtieron en líderes, más
aún en héroes ya que cumpliendo su
misión muchos se infectaron y hasta
perdieron la vida. ¡No te imaginas lo
emocionante que fue cada noche ver
a la gente desde los balcones de
Buenos Aires, grandes ciudades y
hasta en los pueblos más pequeños ,
unidos a las 9 de la noche aplaudien-
do a estos profesionales y a todos los
que se iban sumando para cuidar-
nos; Bomberos, policías, agentes de
tránsito, trabajadores de servicios pú-
blicos, docentes, A veces aplaudía-
mos con entusiasmo, otras con lágri-
mas en los ojos y también con miedo;
la incertidumbre nos iba ganando, la
fe nos daba fuerzas. Rezamos. Los
más vulnerables: los adultos mayo-
res; nosotros. Desde los medios de
comunicación aún nos lo recomien-
dan repetidamente «Quédate en
casa», porque estamos en medio de
esta etapa sin saber cuándo y cómo
empezará a ascender o descender
la curva de contagio. La cuarentena
pesa mucho en el ánimo de todos
pero sabemos que es la única mane-
ra de evitar la propagación del virus.
Los abuelos extrañan a sus nietos y
los nietos a sus abuelos; los hijos
asisten a sus padres y se debaten en
situaciones económicas angustiantes
porque todo parece encadenarse.

Las escuelas están vacías pero los
docentes y los alumnos de todos los
niveles hacen una tarea enorme a
través de esta maravilla que es Inter-
net, se interconectan para desarro-
llar sus tareas escolares en forma
virtual; bueno, maravilla hoy porque
seguramente en tu tiempo esta tecno-
logía estará tan avanzada que el re-
lato te parecerá una antigüedad.

Lo cierto es que ante tanta adver-
sidad muchísimas personas han sa-
cado lo mejor de sí para aliviar la
pesada carga a los demás. Recolec-
ción y entrega de alimentos a los más
carenciados; ayuda a los mayores
que no pueden salir a hacer sus
compras, videos virtuales en vivo con
música para alegrar las horas de
aislamiento, señoras cosiendo barbi-
jos para distribuirlos gratuitamente o
fabricando ropas de cama para hos-
pitales, y revirtiendo un orden natu-
ral, son los más jóvenes los que es-
tán enseñando a los mayores; las
calles están vacías porque ellos se
quedan en sus casas para evitar la
propagación del virus.

Hasta la misma naturaleza pareció
mostrar su cara positiva, ante el ais-
lamiento y reducción de la circulación
de tránsito bajó el grado de contami-
nación en grandes ciudades, ríos que
volvieron a poblarse de peces, dis-
tintas especies animales recupera-
ron su hábitat hasta ahora invadidos
por el hombre… tantas cosas, tan
simples, tan naturales, ocurridas en
sólo unos pocos meses nos llevan a
reflexionar:» ¡Por Dios! ¿qué hemos
estado haciendo hasta ahora?» ;
¿cómo no supimos ver que estába-
mos destruyendo nuestra casa co-
mún?.

¡¿Habremos aprendido la lec-
ción?! Cuando la pandemia pase,
cuando todo vuelva a la normali-
dad… Recién ahí encontraremos la
respuesta. No sé si alcanzaré a sa-
berlo pero vos sí… vos y tu genera-
ción serán los destinatarios de lo que
nosotros hagamos hoy. Ojalá en-
cuentres y conserves un mundo me-
jor.

Cuando lo sepas, por favor decí-
melo. Desde algún lugar te estaré
escuchando:

TE ABRAZO:

Raúl.

(Facundo Quiroga,
5 de junio de 2020)
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El artista plástico
fue invitado por el
artista plástico Raúl
Ramos a publicar
sus obras en la gale-
ría virtual convoca-
da por la artista
mexicana Wanda
Rubio Misset e Hil-
da Urueña.

La Cooperadora de la escuela hizo colocar el aire que fue
comprado por la Municipalidad en enero pasado. Desde allí se
hizo llegar un «Gracias a la comunidad, alumnas y socios, ya que es de
lo recaudado el día de la exposición
y acto». Y agregaron «Estamos an-
siosos, como todos, por volver a las
aulas, mientras tanto vamos acon-
dicionando y preparando la escuela
para ese día. Confiando que será muy
pronto».

Una joven perdió la vida el
sábado 6 de junio luego de ha-
ber permanecido durante cinco
días en una clínica de Junín.
Tras el deceso, tres personas
recibieron trasplantes en dife-
rentes puntos del país, en un
impecable operativo sanitario.
La joven que tenía 22 años, vi-
vía en Martínez de Hoz y su de-
ceso provocó profundo dolor y
consternación en esa comuni-
dad. En medio del pesar, su fa-
milia decidió cumplir con la vo-
luntad de la joven y donar sus
órganos, lo que permitió que se
realicen tres trasplantes en dis-
tintos lugares de la Argentina.

El operativo de ablación de
órganos se llevó a cabo el mis-
mo día, en la clínica «La Pe-
queña Familia» de Junín y, tras
el éxito de la intervención, un
equipo médico de la clínica
brindó una conferencia de pren-
sa con los detalles de la tarea
realizada:  «el operativo de abla-
ción,  para nosotros, es importan-
te, porque toda la rueda asisten-
cial de la salud en el país tiene que
seguir funcionando, más allá del
coronavirus. Y dar respuesta a las
personas que están esperando un
trasplante es fundamental». En
esa línea destacaron: «Primó el
compromiso con la salud pública
ante el dolor por la pérdida de
una paciente joven. Quiero remar-

En la Municipalidad de Nue-
ve de Julio, haciendo propicia
la menor atención a los vecinos
ante la cuarentena por la pande-
mia por Coronavirus, se trabaja
en la modernización de oficinas,
a fin de entregar una atención
más cómoda, moderna y con
mayor celeridad a los vecinos.

En medio del dolor, la familia de
una joven de Martínez de Hoz
decidió donar los órganos

car el compromiso del servicio de
Terapia Intensiva de la clínica.
Cuando se afronta la pérdida de
la vida de una persona de 22 años,
lo más fácil es acompañar en el
dolor a la familia y que todo ter-
mine rápido, sin comprometerse
con un proceso de donación de
órganos. Pero acá hubo un traba-
jo que se extendió por varias ho-
ras, pensando, fundamentalmen-
te, en las personas que se iban a
trasplantar».

«La paciente sobre la cual se
practicó la ablación presentaba un
cuadro de encefalopatía anóxica
por causas que se están estable-
ciendo. Fue derivada a la clínica
un día lunes, se le efectuaron to-
das las atenciones pertinentes y
evolucionó con un cuadro de ede-
ma cerebral con muerte encefáli-
ca. A partir de que llegamos al
diagnóstico, se activó, después,
todo el protocolo de donación de
órganos», se detalló.

Además, el profesional des-
tacó la actitud de la familia, que,
«en un momento de sufrimiento y
en el que se ve todo oscuro, pudo
ver la situación más claramente y
hacer prevalecer el espíritu de so-
lidaridad de la donante», según
dijo. «Se hizo el diagnóstico, se
preparó el operativo y hay un
montón de gente que trabajó de-
trás de todo esto.

Como la causa de muerte es

dudosa, se le pidió intervención
a la Justicia e intervino la UFI
Nº 3 de Junín, a cargo del fiscal
Carlos Colimedaglia.

«Junto con la gente del Cen-
tro Único Coordinador de Abla-
ción e Implante de la Provincia
de Buenos Aires (Cucaiba) se
convocaron dos grupos. La pa-
ciente pudo donar hígado, riño-
nes, bazo y tejido vascular. Para
el hígado vino gente del hospital
Austral de Pilar, mientras que a
los riñones, el bazo y el tejido
vascular los llevó la gente del
Cucaiba, que decidió la distri-
bución de los órganos a dos hos-
pitales provinciales. Los tres ór-
ganos que fueron ablacionados
pudieron trasplantarse con éxito
y tres personas se vieron benefi-
ciadas con esto», se concluyó.

(Fuente: La Marca de Lincoln)

PARA UNA MEJOR ATENCIÓN A LOS VECINOS

Se modernizan oficinas municipales
En estos momentos, personal

municipal se encuentra efec-
tuando importantes refacciones
en las oficinas de Ingresos Pú-
blicos, ubicadas sobre el frente
del Palacio Municipal, donde
se establecerán nueve puestos
independientes de atención de
este sector, que se integrará

además con el de Descentrali-
zación Administrativa Tributa-
ria, que comprende a Ingresos
Brutos y Patentes.

Asimismo, se reservará un
espacio para la atención e infor-
mación personalizada, y se ins-
trumentará el sistema de aten-
ción por turnos.

Hector Raul Romero

Rumor luminoso -
2016 - Técnica mixta
140 x 140 cm.

Escuela Municipal «Miriam Carolina Disavia»
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El 27 de mayo pasado finalizaron las
obras llevadas a cabo en el Centro Edu-
cativo Complementario N° 803, por la
Cooperativa de Provisión de Obras y
Servicios Públicos ‘Facundo Quiroga’
Ltda., entidad contratada por el Conse-

Al aproximarse la celebración de las fiestas
patronales en honor de Nuestra Señora del
Carmen, este año tendrá una festividad distinta,
motivada por las exigencias derivadas de la
pandemia por el Covid19, con su protocolo de
seguridad y aislamiento no permitirá reunirse
normalmente en el templo, ni llegar a los hoga-
res con la imagen de María, para que todos
tengan la posibilidad de recibirla, orar, agrade-
cer o presentar sus intenciones. Pero, no obs-
tante, ello no será impedimento para unirnos
alrededor de nuestra madre, y celebrar su
festividad.

Por ello el 16 de junio se inició una caravana
virtual de la Virgen del Carmen, a través de la
red social Facebook, para que todos sin ex-
cepción, tengan la posibilidad de participar hasta
la fecha del 16 de julio. Desde Facebook en
sus páginas «Hijos del Carmen, Quiroga» y
«Parroquia Carmen Quiroga», se van publi-
cando oraciones con la imagen de nuestra
patrona. La comisión que está a cargo habitual-
mente de la organización de la festividad ha
pedido que la población se sume con una
oración, subiendo un video o canción referente
a la virgen o creando su propio video o can-
ción; también subiendo fotos de celebraciones
de las fiestas patronales en nuestro pueblo de
años anteriores; haciendo alguna referencia

si viven en otros pueblos; si, son ex residen-
te o tienen raíces en Quiroga y piden que
envíen su mensaje y además contando de
aquellos lugares que tienen por patrona a la
Virgen del Carmen, acompañada de fotos.

Otra de las recomendaciones de los organi-
zadores es que escriban intenciones, pedidos

Primero fue Ignacio Graciano y lue-
go fue el turno de Manuela Pagella.
Ambos culminaron sus estudios re-
cientemente y recibieron el título de
Contador Público Nacional. Los dos
jóvenes quiroguenses terminaron sus
estudios de Ciencias Económicas en
la UNNOBA y lo hicieron en los últi-
mos días vía una plataforma virtual,
donde rindieron sus últimos finales.
Entre ellos y el círculo familiar ínti-
mo de cada uno no dudan en valorar el
poder contar con una universidad pú-
blica tan cerca como es la sede en
Junín.

Como todos sabemos las activida-
des educativas de cualquier nivel no

Las Obras en el Centro
Educativo Complementario

jo Escolar de 9 de Julio. «Luego de varias
idas y vueltas, aislamiento de por medio, -
dijeron desde ‘la Cooperativa’- logramos
finalizar este trabajo que significa un gran
cambio en el SUM del CEC Nº 803 Facun-
do Quiroga. Se realizaron según proyecto

presentado y aprobado, revoques nuevos,
cambio de la vieja carpintería de madera
por aberturas de aluminio con vidrios la-
minados, barras antipánico para puertas,
cambio de tablero general eléctrico con ele-
mentos de seguridad, cambio de viejos tu-
bos fluorescentes por tubos led, pintura in-
terior y exterior».

Fue una tarea en conjunto de ‘la Coo-
perativa’, el Consejo Escolar y la Muni-
cipalidad de 9 de Julio, bajo la dirección
de la arquitecta local Micaela Macaro-
ni.

También desde la entidad cooperati-
va agregaron: «Esperemos que cuando pase
este momento y vuelvan las clases presen-
ciales este lugar tan querido en nuestro
pueblo pueda ser aprovechado por los ni-

ños, docentes y comunidad educativa de
Quiroga».

Palabras de la
Directora del Centro

Analía Canevari dijo: «La verdad que
es una mezcla de sentimientos, para quie-
nes amamos ese lugar, nos llena de emo-
ción, alegría verlo así, y una rara sensa-
ción de angustia no poder estar disfrután-
dolo, junto a .los niños, que se merecen
una infancia feliz;  cuando todo pase feste-
jaremos».

Por su lado desde el Municipio ade-
más de mencionar el mismo detalle de
obras se amplió la información dicien-
do que: «las obras determinaron un arduo
trabajo; se habían iniciado en el mes de
agosto de 2019, a través de la solicitud de un
monto de subsidio cercano a los 900 mil
pesos, el que fue aprobado por el municipio,
que giró el dinero correspondiente al Fondo
Educativo Municipal. Los trabajos estuvie-
ron a cargo de la ‘Cooperativa Eléctrica de
Facundo Quiroga’ aguardándose ahora la
aprobación de otras por parte de la Dirección
de Infraestructura, lo que posibilitaría dar
inicio a nuevas etapas, atendiendo los pro-
blemas que por el deterioro se observa en
distintos sectores del edificio».

Caravana virtual de la
Virgen del Carmen

NUEVOS PROFESIONALES

Lograron su objetivo

estaban ni están habilitadas y por lo
tanto ambos debieron superar la últi-
ma y decisiva instancia desde otro for-
mato no presencial.

Ignacio y Manuela cursaron sus es-
tudios primarios en las EEP Nº 8 y N°
13 respectivamente y en el Instituto
Mariano Moreno Nº11.

Sin embargo…
Un inesperado protagonismo cobró

la mamá de Ignacio, María Elena,
cuando se arrimó al estudiante para
indicarle que estaba próximo el al-
muerzo y apareció en la pantalla del
sistema en el que aquel estaba usando
para rendir su último examen.

Ahora. Así luce el edificio del CEC n°803,
luego de los trabajos realizados.

Antes. La fachada del edificio antes de su
puesta en valor.

o agradecimientos a María y que acerquen las
publicaciones a personas mayores -familiares,
amigos o vecinos- que no posean Facebook y
los ayuden a participar y agregan «si es posi-
ble, participar de la novena y santo rosa-
rio entre el 7 y 15 de julio; invitamos tam-
bién a sacerdotes y religiosas que pasa-
ron por la parroquia a dejar su testimonio.
Mientras tanto nos vamos preparando
para el día de la fiesta, el 16 de julio, en el
que no pudiendo seguramente realizar la
tradicional procesión, misa y reunión, ha-
gamos una caravana real con automóviles
por distintos sitios para que el pueblo
pueda saludar a la virgen, desde sus ho-
gares o lugares cercanos. que cada uno
vaya preparando moños, o cintas blancas
y amarillas, celestes y blancas, globos o
flores para ornamentar frentes y automó-
viles y acompañar la caravana. Que esta
situación angustiante que estamos pa-
sando no sea obstáculo para honrar a
nuestra madre la Virgen María; participe-
mos todos con alegría».
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Gastón Destéfano y Gustavo
Rodríguez, Jefe y Segundo Jefe
del Cuerpo Activo.

Un grupo de la comisión del Centro de Jubilados y Pensio-
nados realizó tareas de solidaridad el 1 de junio para con otra
parte de los afiliados al mismo. Se trata de Carlos Alonso,
Miguel Nieto y Néstor Zufiaur, los que disponiendo de sus
vehículos y tiempo, a pesar de estar en el Grupo de riesgo ante
COVID 19, han entregado en cada vivienda 80 bolsas de
papas de alrededor de 5kg.

Por su parte Susana Toledo, Beatriz Fernández y Mirta
Alonso han confeccionado mantas de abrigo, algunas de las
cuales ya han sido entregadas.

Las telas y las papas fueron entregadas por la Municipalidad
Nueve de Julio. La comisión se encuentra a la espera de más
material u otros elementos que les permitan acercarlos a sus
afiliados  para un mejor bienestar de ellos, s, aliviando de esa
manera el  #QUEDATE EN CASA en época de la pandemia
y su cuarentena. Posteriormente el 2 de junio, nuevamente
uno de los integrantes del Centro de JyP, Néstor Zufiaur, se
enteró que quienes realizan tareas de control en el ingreso a la
localidad desde que comenzó la cuarentena, se encontraban
realizando la tarea al aire libre y sin resguardo de ningún tipo.
Enseguida se movilizó junto a otros compañeros y en pocas
horas habían conseguido dos casilla que estuvieron a disposi-
ción de la gente que realiza el control. El agradecimiento alcan-
za a la familia Rinaldi y a ‘Tiqui’ Martín, por lo que queda
demostrado que Quiroga cuenta con mucha gente solidaria.

Acostumbrados a los
eventos para rendir ho-
menaje a los que ponen

su vida al servicio del otro, los
distintos cuarteles de bomberos
voluntarios de la región hicie-
ron un festejo distinto, marca-
do por el aislamiento obligato-
rio por la pandemia de corona-

Del Centro de Jubilados
y Pensionados

Susana Toledo, Beatriz Fernández y Mirta Alonso.

ENTREVISTA: GUSTAVO RODRÍGUEZ, SEGUNDO JEFE DEL CUERPO ACTIVO DE BOMBEROS VOLUNTARIOS DE FACUNDO QUIROGA.

Día del Bombero: una jornada distinta, pero
siempre emotiva y con su carga de congoja

virus. El toque de sirenas y la
recorrida por las calles con las
unidades del cuartel fueron la
manera de decir presentes. En
el cuartel de Bomberos Volun-
tarios de Facundo Quiroga fue
el primer 2 de junio en más de
50 años de historia que se reci-
bió, usando tapabocas y sin

abrazos fraternos. No hubo fes-
tejos por el Día del Bombero
como es tradición, pero la lla-
ma de la vocación que compar-
ten estos hombres está más en-
cendida que nunca.

¿Cómo festejaron el Día del
Bombero Voluntario?

«Fue un día atípico; no fue como
el festejo de otros años; nos debimos
acomodar a la pandemia. A las 8:30
hubo formación en el Cuartel y a
las 16 hs recorrimos las calles de la
localidad con las unidades, para
que la gente y los niños en particu-
lar puedan disfrutar de ese paso.
Nuestra costumbre es esa y luego
nos estacionábamos en la plaza para
que los chicos se acerquen y pue-
dan sacarse fotos, pero este año no
pudo ser. Tampoco el desayuno
con autoridades, familiares e invi-
tados ni la cena de camaradería
donde se entregan medallas. Pero
todo lo malogró el accidente de Vi-
lla Crespo (nota de la redacción:
Dos bomberos de la Ciudad de
Buenos Aires murieron como
consecuencia de una explosión
en una perfumería ubicada en
el barrio de Villa Crespo. Como
consecuencia del siniestro, Abanderados del Cuerpo Activo.

Nostalgia. Formación frente al cuartel en la celebración de 2019.
Nadie imaginaba los barbijos.

hubo además diez heridos que
fueron trasladados a distintos
hospitales) que a todos nos gol-
peó muy mal por los dos cama-
radas fallecidos».

Para los más chicos, los
bomberos son un atractivo es-
pecial y junto con los padres
son sus primeros héroes…

«Estamos acostumbrados a ir
al Jardín de Infantes. No pudi-
mos visitarlos ni tampoco las
escuelas. Es cierto. Cuando les
preguntan que quieren ser,
siempre responden que quieren
ser bomberos».

Es, tal vez, el servicio/oficio
de mejor reputación en nues-
tro país. Es muy difícil encon-

trar críticas a los bomberos, casi
imposible; generalmente se los
valora por la función social que
cumplen día a día. Pero ¿Qué
significa ser Bombero Volun-
tario en la Argentina de hoy?

«Para nosotros que lo vivi-
mos desde chicos, desde muy
jóvenes es todo (enfatiza). El
nuestro es un grupo de muchos
jóvenes con cuatro o cinco
‘grandes’ que hemos quedado y
formamos una familia grande.
Lo llevamos adentro esto de
ayudar a la gente en situaciones
extremas y por eso nos tratan
así, tan bien».

En el transcurso de la entre-
vista Gustavo aprovechó para
enviar su saludo a los familia-
res de los camaradas fallecidos y
le preguntamos ¿cómo se ma-
neja una situación de siniestro,
en un lugar donde todos se co-
nocen, cuando un hecho deter-
minado involucra como vícti-
mas o damnificados a familia-
res o amigos de alguno de los
integrantes del cuerpo?

«Con capacitaciones, justa-
mente tenemos por estos días
una sobre Psicología del Bom-
bero, para sobrellevar situacio-
nes adversas, pero también lo
dejamos a que lo resuelva cada
uno porque cada uno está pre-
parado para eso».
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Los últimos días, han sido abundantes en la labor que desa-
rrolla la Cooperadora del Hospital Municipal «Dr. Manuel
Federico Arce».

El 13 de mayo  se hizo la compra de un overol Antiestático
para esterilizar, Indumentaria de Protección, de gran durabi-
lidad y confort, por pedido del doctor Mario Valinoti. El 23
de mayo en otro gran logro se colocaron nuevas luces LED en
los pasillos del hospital. Y el 22 de junio se hizo entrega de 11
almohadas. La comisión de la cooperadora también agrade-
ció a la Escuela Municipal ‘Miriam Carolina Disavia’ en la
persona de su directora, Marcela del Sole, por su colabora-
ción en el tapizado de sillas. En todos los casos la cooperadora
ha remarcado el aporte de los socios, fundamental para todos
estos logros que mejoran el Hospital no solo en su aspecto
edilicio sino en  elementos de todo tipo.

Frente a sus manifestaciones
vertidas en un medio local, don-
de acusa a la «Oposición» de efec-
tuar aportes, calificándolos de
poco serios, en torno a la pro-
blemática del Covid-19, como
vecino de la ciudad y concejal
del Frente Renovador, me veo
en la necesidad de efectuarle las
siguientes consideraciones:

En primer lugar, quiero ha-
cerle ver que el proyecto de re-
solución donde se propone un
mayor contralor en los ingresos
y egresos a la ciudad; si bien es
un proyecto presentado por los
concejales de la oposición, fue
aprobado por unanimidad de
los integrantes del Concejo, es
decir, incluso por los conceja-
les del oficialismo.

Que contrariamente a lo sos-
tenido por usted, la seriedad en
el planteo, está dada por la pru-
dencia de no decirle de que for-
ma y/o cuales recursos (econó-
micos y humanos) aplicar a tal
fin. Hacerlo sería lo POCO SE-
RIO.

Claramente lo planteado en
este proyecto, está vinculado a

Intensa y generosa actividad de
la Cooperadora del Hospital

Municipal «Dr. Manuel F. Arce»

OPINION

Sr. Intendente,
Sí somos serios

Por:

Sebastián Malis (*)

la percepción por parte de este
Cuerpo, le reitero TODO, que
las medidas más conducentes
para lograr el no ingreso del vi-
rus al partido, y finalmente su
tan temida circulación comuni-
taria, tiene que ver con la im-
plementación de medidas como
las propuestas. Me atrevo a de-
cir, que este es uno de los pocos
aspectos en el que hay un con-
senso casi UNÁNIME por par-
te de la sociedad.

Me preocupa observar en el
Ejecutivo - a través de sus ex-
presiones y la de algunos de sus
funcionarios -un grado de des-
ánimo y resignación frente a la
posibilidad de seguir haciendo
más para enfrentar la pandemia,
lo que queda en evidencia en su
sola referencia a la poca cola-
boración de algunos vecinos,
para desestimar la propuesta.

Algunas cosas hicimos mal,
pero no tengo duda, que mu-
chas más hicimos bien, y digo
HICIMOS, porque usted mejor
que nadie sabe, que cada uno, en
la medida de sus posibilidades,
OFICIALISMO y OPOSI-

CIÓN, trabajó codo a codo, sin
mezquindades, ni vedetismos
para robustecer nuestro sistema
de salud, de contención social y
en cuanta arista de esta pande-
mia estuvo a nuestro alcance.

En ese sentido, acompaña-
mos todas y cada una de sus
iniciativas, puedan o no haber
sido las mejores, entendiendo
que muchas veces se hace lo
posible, más que lo querible.

Las medidas ahora propues-
tas, son las que el HCD «unáni-
memente» considera las más
adecuadas para esta etapa de la
pandemia.

Le reitero, lo dicho en la Se-
sión donde se trató el proyecto,
con estas medidas, en cualquier
grado de ejecución que se logre,
no se impedirá el total ingreso y
circulación del virus, pero se-
guramente lo reducirá; y eso,
en esta etapa, es más que vale-
dero, así como en la etapa ante-
rior lo fue conseguir insumos
como: primero algunos respi-
radores, barbijos y alcohol en
gel, para luego obtener más y
más, hasta robustecer nuestro
sistema de salud.

Como concejal quiero pedir-
le que sigamos trabajando como
lo hicimos hasta ahora, codo a
codo, en beneficio de todos los
nuevejulienses, atendiendo a
esta línea de acción propuesta.

Como dije públicamente, es
mi compromiso acompañar y
trabajar para la concreción de
toda medida que apunte a tal
objetivo, entendiendo que por
ahí pasa la mayor posibilidad
de contención actual del virus.

Precisamente, decirle como
llevarlas a cabo, es lo NO SE-
RIO. Decirle cuál creemos es
el camino a seguir ES NUES-
TRA OBLIGACIÓN.

(*) Abogado. Concejal por
Frente Renovador
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SE DESTINARON A PERSONAL DE SALUD,
TRÁNSITO Y POLICÍA COMUNAL

Recibió el municipio
la donación de
mascarillas faciales

¿A qué se debe su visita?
«Estamos supervisando la obra

del Destacamento Policial. Esta era
una meta que se había puesto nues-
tro intendente, desde la primera vez
que vimos cómo estaba su estado.
Creímos que era imperioso arre-
glarlo y hoy estamos en la etapa
final. Este es un Destacamento
importante  de una localidad im-
portante que hace veinte años que

ENTREVISTA A MARCELO HOESE, SECRETARIO DE SEGURIDAD MUNICIPAL

La refacción del Destacamento Policial
El funcionario estuvo en Quiroga el viernes 12 de junio y fue
entrevistado por La VentanaLa VentanaLa VentanaLa VentanaLa Ventana ya que ingresó en la fase final
la ejecución de las obras de refacción del Destacamento de
Policía de la localidad. Las obras efectuadas fueron reparación
de mampostería y techos, la construcción de una nueva
cocina y la renovación de algunos pisos.

Entrevista y foto de:
Amílcar "Popy" Gómez

está destruido (sic)».
¿Hubo licitación o contrata-

ción directa?
«Se hizo por contratación di-

recta a la misma empresa que
construyó el monolito del acce-
so».

¿Qué observaciones tiene en
su tema de la seguridad en estos
momentos de cuarentena?

«Creemos que el campo de la
seguridad está cubierto. Con el
Covid-19 necesitamos que los
controles sean absolutamente
estrictos; lo más exhaustivos
posibles porque gracias a Dios
no tenemos el virus circulando
en esta localidad ni en ninguna
del partido  y eso hay que con-
servarlo porque  distintos veci-
nos se han visto perturbados por
la aparición de casos».

¿Se controla bien todo eso?
«El primer DNU del presi-

dente ha tenido en cuenta el de-
sabastecimiento de las localida-
des y por eso ha exceptuado a
mucha gente para que pueda tra-
bajar y  para que las comunida-
des no sufran  el colapso de un
desabastecimiento de materias
primas y de la actividad agra-
ria. Estamos en una zona agrí-
cola y necesitamos que los ca-
miones carguen, descarguen,
que viajen en una palabra. Ape-
lamos si, a la responsabilidad
civil de cada uno de los que es-
tán en ese papel y esas conduc-

tas individuales
que hay que cui-
dar para no tener
el infortunio de
que aquí entre al-
guien con el vi-
rus».

¿Qué agregaría
sobre la obra del
Destacamento?

«Esta es una
obra que ha veni-
do postergándose;
tenía lugares que se caían solos.
Nuestro intendente puso manos
a la obra y  ahora está a punto de
concretarse, entre otras cosas el

equipamiento de la cocina. Hay
que reconocer que todos los edi-
ficios policiales del partido de
9 de Julio son muy viejos»

La Municipalidad de Nueve de Julio, a través de la Secreta-
ría de Salud, recibió la donación de una importante cantidad

de mascarillas de protec-
ción facial, donadas por
la empresa Jeluz y por
distintos establecimien-
tos educativos de nues-
tro medio, las que se des-
tinaron al personal de las
áreas de atención de la
salud, Tránsito y Policía
comunal que trabajan en
los controles de ingreso
a la ciudad y el partido.
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En la mañana del jueves 11
de junio, los Bloques de Conce-
jales del Frente de Todos, Uni-
dad Ciudadana y Frente Reno-
vador concretaron una reunión
con los jefes locales Comisario
Inspector Gustavo Queme-
huencho, Sub Comisario Bru-
no Sbrissa y Sub Comisario
Lionel Bezek para interiorizar-
se de diferentes problemáticas
ciudadanas que surgieron por
el desarrollo de la Pandemia y
el Aislamiento Social, Preven-
tivo y Obligatorio. Los conce-
jales consultaron a los jefes po-
liciales sobre las distintas polí-
ticas provinciales que se repro-
ducen en la localidad como la
cesión en préstamo de móviles
policiales ante la situación de
necesidad en el conurbano bo-
naerense. Otro tema fue la mo-
dificación de la situación de la
comisaría de la mujer que a ni-

Tu reciclado
sirve y vale
El Taller Protegido ‘Mi

Pequeña Familia’ informó
que el 9 de junio partió otro
camión con reciclables
rumbo a la Planta de sepa-
ración de residuos de 9 de
Julio. En el mismo infor-
me agradecían a la comu-
nidad quiroguense, por el
compromiso en cuidar
nuestro medio ambiente y
dejaban algunas recomen-
daciones importantes para
aquellos que reciclan: que
tienen que estar limpios y
secos y los deben dejar
adentro de los contenedo-
res que están dispuestos en
el Taller, para evitar que se
humedezcan y sean apro-
vechables.

La Secretaría de Salud de la
Municipalidad de Nueve de
Julio recuerda que los niños
deben continuar completando
su calendario en forma habi-
tual, con turno, en los distintos
Centros de Atención Primaria
de la Salud (CAPS) o el Hospi-
tal ‘Julio de Vedia’ y los hospi-
tales de Dudignac y Facundo
Quiroga

Reunión de los bloques
opositores con la policía local

vel logístico pasará a depender
de la jefatura comunal y presu-
puestariamente seguirá depen-
diendo de la superintendencia
de Políticas de Género, perte-
neciente al Ministerio de Segu-
ridad de la Provincia de Buenos
Aires. Además, se habló de los
móviles que se encuentran en
desuso, las tasas de delitos en el
Partido de 9 de Julio y los cum-
plimientos de normativas, por
parte de la población, ante la
situación de Covid-19. Al fina-

lizar los concejales pertenecien-
tes a los tres Bloques de la opo-
sición se pusieron a disposición
para colaborar en lo que fuese
necesario para la construcción
de la seguridad comunitaria.

Quienes participaron: Andrea
Buceta, Cristian Martin, Juan
Pablo Gagliano Y Julia Cres-
po, (Presidenta del bloque del
Frente de Todos) Sebastián
Malis (bloque del Frente Reno-
vador) y Juan Pablo Parise (blo-
que de Unidad Ciudadana)

Continúa la campaña de vacunación
antigripal para niños y adultos

Los niños de entre 6 meses y
dos años de edad deben recibir
la vacuna antigripal por ser gru-
po de riesgo y no requieren or-
den médica.

Por otra parte, se comunica
que continúa la vacunación an-
tigripal de adultos con orden
médica según corresponda, in-
cluso vía WhatsApp, siempre
con turno previo.
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¿Qué estás haciendo en es-
tos momentos?

«Entregando mercaderías a
las escuelas del partido cola-
borando desde marzo con el
Consejo escolar. Las directi-
vas del Secretario de Gobier-
no desde que comenzó la cua-
rentena era estar a disposición
de los Delegados  y de las
localidades las 24 horas de
cada jornada».

¿Y qué otras tareas más?
«Salud, asistencia social,

trabajar día a día solucionan-
do los inconvenientes que se
van presentado».

¿Qué deja la pandemia
como experiencia?

«Nos va a ayudar a ver las
cosas de otra manera; a traba-
jar diferente, todos juntos.
También nos pone al desnu-
do (sic) por muchas situacio-
nes que tenemos que vivir».

¿Qué sería lo más urgente?
«Arrancamos el año con

una reunión de Delegados,
con los que íbamos a trabajar
este año, pero hubo que po-
ner el freno de mano».

ENTREVISTA: MARCELO DELGADO, COORDINADOR DE DELEGACIONES MUNICIPALES

El Delegado de todos los pueblos

«¡Gracias, mil gracias Abel!
Una persona responsable; siem-
pre amable y dispuesta a dar
solución días hábiles como fe-
riados. A su edad jamás me dio
muestra de sus preocupaciones
y sus momentos tan fuerte ante
la falta de alguien muy impor-
tante en su vida y siguió en la
lucha frente a la Empresa de
toda su vida, con una tristeza
muy grande y siempre con el
mismo respeto.  Te admiro
Abel, pero es tiempo de des-
canso y disfrutar tus nietos».

(Graciela Blondel)

«Que grande Abel; gracias
por tu amabilidad siempre».

(Gabriela Cálvis)

«Gracias por tantos años
atendiendo con tanto amor al
trabajo».

(Nora Brosio)

«Gracias Abel, por haber es-
tado siempre, cuantas veces,
con frío, lluvia, a la noche.
Nunca me dijiste no puedo lle-
varte el tubo, vos aparecías, si-
lencioso, y me solucionabas el
problema, ahora a descansar ¡y
a cuidarte!»

(Analía Roldán)

«Gracias Abel por atender a
tus clientes siempre cordial-
mente. Ayer cuando me dijo «mi
último día de reparto» se me hizo

La tarea del funcionario  ha sufrido modificaciones en
los últimos días producto de la situación que impuso
la pandemia. Marcelo Delgado respondió a la
consulta de La Ventana radio:

Pero van a empezar las de-
mandas…

«Por supuesto  y tenemos pensa-
do hacer cosas y avanzar. Las loca-
lidades merecen tener luces Led,
cordón cuneta, buenas entradas.
Dejáme agradecer  el comporta-
miento ejemplar de la gente de las
localidades. De la cuarentena sal-
dremos con una buena conducta
social. Barroso nos pidió que no
hagamos política con las localida-
des, hay que trabajar. Y con Cris-
tian Martín (concejal del Frente
de Todos) estamos trabajando codo
a codo sin partidismos políticos.

Lo mismo ocurre con el resto de
los concejales de la oposición».

La cuarentena obligó a li-
cenciar al Delegado Oscar
Carretero, por ser paciente de

riesgo, a raíz de su
edad, pero su reempla-
zante, José Domín-
guez ya ha hecho saber
que su tarea ya está
cumplida, que ya fue
suficiente y la  suplen-
cia está cumplida
¿Cuándo se normali-
zaría la situación?

«El no tuvo inconve-
nientes en «ponerse la
Delegación al hombro»
y estamos muy confor-
mes con su tarea. Día a
día nos está dando una

mano. Hoy la realidad marca
que no se sabe hasta cuándo
va a continuar la cuarentena.
No es fácil ocupar ese lugar
por las exigencias y deman-
das que tiene una localidad
como Quiroga, casi una ciu-
dad. Hay que recordar que él
era el encargado del cemen-
terio y pasó a ocuparse de la
Delegación. Hay que estar a
la altura de las circunstancias
y él lo estuvo; es de nuestra
confianza y será el Secretario
de Gobierno quién resuelva
finalmente esa situación».

Lo que vos te merecés, Abel Toledo

un nudo en la garganta. ¡Mil
gracias! A descansar, vamos a
extrañarte, siempre había un
ratito para la charlas»

(Sandra Canoves)

«Se me erizo la piel al saber-
lo. Recuerdo cuando mi mamá
nos decía «vayan a comprar una
garrafa» y nos quedaba en la otra
punta del pueblo. Íbamos, nos
recibía una perrita que tenía
adentro; nos hacía pasar y él
nos llevaba el gas hasta casa.
¡Cuántos recuerdos!».

(Flavia Gauna)

«¡Gracias Abel! Siembre so-
lucionando los problemas».
(María del Carmen Sala)

«Abelito de nosotros como le
decíamos hace muchos años.
Yo trabajé con él cuándo estaba
en la construcción;  excelente
persona, gran amigo».

(Jorge Larriba)

«Buen reposo guerrero».
(‘Beto’ Ramírez)
«Un abrazo para Abel. Se va

extrañar no verlo por el pueblo
con la camioneta».

(Vicky Palmieri)

«Nunca dejare de agradecerle
en los momentos que Raúl co-
menzó con su problema de sa-
lud estuvo presente junto a no-
sotros;  esas cosas nunca se ol-
vidan. ¡Gracias Abel!».

(Haydee Bonilla)

Yo llegaba a cualquier hora
porque vivo en el campo y el
siempre con buena onda me de-
cía: «vení, no hay problema por la
hora. ¡Gracias Abel!»

(Sandra Lucero)

El repartidor de gas entra al galpón para iniciar la rutina diaria.
Todavía es noche cerrada.

Viene de Tapa, Col. 5

Héctor lo hizo de nuevo
Después de los pasos virtuales que provocó la cuarentena y

sus prórrogas, Héctor Eneu volvió a participar en las redes.
En este caso lo hizo el 11 de junio en un Show Virtual
organizado desde Bragado. Presentado como participante en
numerosos festivales tradicionales como integrante de agru-
paciones o como solista, Héctor deleitó con la interpretación
de un tango, ‘Después, si querés hablá’. ¡Un representante ahí!

Cargar las garrafas y empezar el reparto para satisfacer
las demandas de todo un pueblo.

«¡Mil gracias Abel Toledo! ¡Si
le habremos comprado tubos!
Nunca tenía problemas, siem-
pre fue materia dispuesta, muy
amable para solucionar cual-
quier problema. Le deseo todo
lo mejor. Se merece un buen
descanso. Puede quedarse tran-
quilo, es una gran persona».

(Marta Morresi)

Que buen ejemplo de Comerciante y Vecino. Abel, que disfrute
de su merecido descanso. Gracias».

(Roberto José Terri)

«¡Cuanto ha dado sin proble-
mas! Y a cualquier hora que lo
llamaras siempre dispuesto a
solucionarte el problema. Para
resumir, un gran ser humano».

(Liliana Paradela)

«Uy yo cuando me entere fui
egoísta;  no quería que dejes tío;
me resultas irreemplazable,
pero es el momento de empezar
otra etapa y descansar, disfru-
tar de otras cosas. Gracias por
todo».

(Gabriela Toledo)

«Gran persona; solidaria,
siempre dispuesto, sin proble-
mas de horario. Y sin dinero
nunca tuvo problemas en dejar-
te la garrafa».

(Mara Verónica
Bocatti Chiurazzi)
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El Estado nacional a través de
su presidente Alberto Fernández
anunció el pasado 8 de junio la
intervención de la empresa ce-
realera Vicentin, por causa de
utilidad pública, previa a la ex-
propiación la cual debe salir por
ley del Congreso, lo que causó
un gran terremoto político.

La caterva de periodistas de
medios conservadores que hos-
tigan todo el tiempo al gobier-
no de Alberto Fernández desde
su asunción, han sostenido la
inconstitucionalidad y/o ilega-
lidad de la intervención, como
así también de la expropiación
sobre la empresa Vicentín.

Ignorar la legalidad de la ex-
propiación y la intervención
significa un total desconoci-
miento del derecho argentino,
en especial la Constitución Ar-
gentina, la ley de expropiacio-
nes, como así mismo, la ley de
abastecimiento.

¿Es legítima la expropiación
de Vicentín? Sí. La expropia-
ción constituye un procedi-
miento de derecho público que

cuenta con la base del artículo
17 de la Constitución argenti-
na: «La expropiación por causa
de utilidad debe ser calificada
por ley y previamente indem-
nizada». Todo lo que está auto-
rizado por la Constitución Na-
cional nunca puede ser ilegal.
Es más, desde 1994, el artículo
75, inciso 19° de la Constitu-
ción; incorpora la obligación
del Congreso de: «Proveer lo con-
ducente al desarrollo humano, al
progreso económico con justicia
social, a la productividad de la eco-
nomía nacional, a la generación
de empleo, la formación profesio-
nal de los trabajadores, y la defensa
del valor de la moneda».

La expropiación era la única
alternativa para sostener los
puestos de trabajo y mantener
la expectativa de cobro de sus
deudas para los 2600 producto-
res y los Bancos Nación, Banco
Santa Fe, Provincia de Buenos
Aires, Banco Ciudad, que que-
daron comprometidos con el
cese de pagos de Vicentin. Por
ello el Presidente lo llama «Sal-

OPINION

Los mismos, ayer, hoy y siempre
Por:

Eduardo Cerdeira (*)

vataje» de los trabajadores, pro-
ductores, proveedores, banca
pública y privada, nacional e
internacional.

 El Peronismo fue, es y será
un movimiento capitalista por
naturaleza, por su esencia.
Nunca un gobierno Peronista
que se precie de tal podrá ser
comunista o tratará convertir a
la Argentina en Venezuela,
como los comunicadores del
terror se empeñan en repetir,
machacando que hoy van por
Vicentín, mañana irán por tu
campo y después se llevarán tu
casa.

El Peronismo es realmente
un movimiento de acción y re-
acción, es decir que, ante un pro-
blema concreto de la sociedad,
sus funcionarios actuarán tan rá-
pidamente como las circunstan-
cias se lo requieran, sin impor-
tar mucho las formas o medios -
lo que enerva a los conservado-
res- pero poniendo siempre al
pueblo por delante de todos y
todo. Sigue siendo absolutamen-
te respetuoso de la propiedad

privada, pero protegiendo fun-
damentalmente a los trabajado-
res y el patrimonio del Estado.

Estos mismos medios, hace
solamente un mes atrás, decían
«Europa sale al rescate de sus
empresas emblemáticas», agre-
gando más abajo «Francia, Ale-
mania e Italia avanzan con pro-
cesos de nacionalización de lí-
neas aéreas y automotrices» (La
Nación, 2 de Mayo de 2020),
sin argumentar que se converti-
rán en Venezuela ni que desem-
barca el comunismo en Europa.

Está sumamente claro, enton-
ces, más allá de lo que digan los
opinólogos y políticos oposito-
res, acá no está en juego ni el
desembarco del comunismo ni
la Venezuelización de Argenti-
na como pretenden hacernos
creer. Por eso cuidado, que no
te tomen por tonto, te mienten
para crear una conciencia des-
estabilizadora, posicionándose
junto al poderoso para cuidar
sus intereses.

Para finalizar, quiero rendir
un humilde homenaje a Martín
Miguel de Güemes, héroe de
nuestra independencia, cuya
muerte se conmemoró por es-
tos días, trazando un paralelis-
mo entre la actualidad que co-
menté y aquellos días.

Güemes, además de soldado,

se destacó en su gobierno por la
justicia social y favorecer al po-
brerío gaucho, a quienes los ha-
bía elevado en la consideración
social por su patriótico coraje y
lealtad a la patria. Para ello, ha-
bía que tocar intereses de la cla-
se alta de Salta, con impuestos al
comercio con el Alto Perú.

Güemes moriría  el 17 de ju-
nio de 1821, gracias a los oli-
garcas y la aristocracia salteña
(autodenominados los «decen-
tes»), asociados con el general
realista Olañeta, celosos de que
le tocaran su riqueza. Ese día
Rivadavia, hizo publicar en «La
Gazeta  de Buenos Ayres»: «Mu-
rió el abominable Güemes. Ya te-
nemos un cacique menos».(Pacho
O’Donnell.com.ar). Cualquier
parecido con la realidad NO es
pura coincidencia. Son los mis-
mos, ayer, hoy y siempre.

(*) Abogado; Concejal (MC) y ex
titular del registro de las Personas
de Nueve de Julio
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En este año atípico sin com-

petencia deportiva, la entidad
violeta recoge, no obstante,
buenas  noticias; ha  recibido
una donación a distancia de
Santiago Seisdedos quién se co-
municó con la institución para
hacerles llegar un viaje previsto
para el siguiente año y que la
imagen muestra las caracterís-
ticas del mismo. Los miembros
de la CD del club resaltaron que
el detalle más importante es la
colaboración y ayuda que tuvo
Santiago y muchas personas
más para con el club.

Por eso también quieren ha-
cer público el agradecimiento
para Gustavo y Fabián Toledo
por la donación de soja que hi-
cieron llegar a la institución. En
la misma comunicación se
anunciaba que la oleaginosa iba
a ser comercializada en breve y
se remarcaba la difícil situación
económica de estos momentos
y que ese tipo de aportes era de
gran valor para el club.

Un agradecimiento similar
partió también para Oscar Aris-
ti, por la donación de una im-
portante suma de dinero al club.
La misma fue destinada al pago
de sueldos. «Valoramos mucho
esta acción, ya que nos encontra-
mos en meses difíciles, donde los
ingresos están bloqueados por falta
de actividad del club» dijeron des-
de el CAQ.

Además

Se está trabajando en la can-
cha. Las tareas que se realizan
son variadas, pero con el mis-
mo fin, que es embellecer y re-
faccionar dicho predio. Y tam-
bién hay otro agradecimiento
para  Ariel Camio, por hacerse
presente con la donación de

Atlético Quiroga: sin
futbol no hay refuerzos,
pero llegan donaciones

materiales y elementos de gran
importancia para que se pueda
seguir cumpliendo esa tarea. El
sábado 20 de junio, por ejem-
plo, entre los muchos colabora-
dores, ‘Juanchi’ López realizó
y colocó los lockers para los
vestuarios.

Palabra de
Presidente

Entrevista a
Facundo López ‘Puno’
por Eliana Dramisino

¿Qué están haciendo en el
club en estos momentos?

«Con los chicos de inferiores y del
plantel superior estamos trabajan-
do mediante videos de WhatsApp
que les pasan los profes. Por supues-
to que no es lo mismo, pero  por lo
menos algo se puede hacer con res-
pecto al mantenimiento físico. Hay
que reconocer a los profes que han
aceptado la rebaja de sueldos en un
50 por ciento comprendiendo la si-
tuación, por lo que estamos muy
agradecidos. En cuanto a los socios
hasta ahora el pago está en un 80/
90por cieno. Nosotros no tenemos

el problema que dicen tener los clu-
bes  de la ciudad en cuanto a los
cobradores; aquí por ser un pueblo
hay más espacio y se cuidan un
poco más».

¿Qué ocurre con otras activi-
dades?

«El resto de los deportes están
parados. Íbamos a empezar con
Hockey femenino pero por ahora
está sin poder iniciarse».

¿Con qué recursos se están
manejando?

«Solo tenemos los ingresos de los
socios a los que les sigo agradecien-
do que aportan todos los meses y
quiero pedirles que nos sigan acom-
pañando, porque es el único ingre-
so genuino que estamos generan-
do, aunque  hemos puesto en venta
camisetas, bajo el diseño de una
integrante de la comisión, Camila
Deambrossi, que tuvo buen recibi-
miento de parte de los hinchas y se
vendieron bastante. Otra cosa que
recibimos gratamente fueron do-
naciones de socios (Ver aparte).
Estamos transitando este momen-
to bastante bien pero esperamos la
reactivación de todo. El Club, como
en todos lados es muy importante
para la comunidad: es allí donde
van todos los chicos y jóvenes a

hacer deporte.
Cuotas sociales y
aportes volunta-
rios son muy sig-
nificativos para
nosotros y en es-
tos momentos lo
precisamos más
que nunca. Ya
vendrán tiempos
mejores».

Imágenes de la jornada laboral del sábado 20 de junio en la cancha del
Club Atlético Quiroga.

La Escuela de Ajedrez Héctor Rossetto comenzará con la
enseñanza gratuita del ajedrez mediante un video ilustrativo
que les será enviado a las direcciones que se presenten en el
formulario. En esta primera fase se inscribirán personas que
no conozcan el juego. El video es de corta duración y sirve
para tener los primeros aprendizajes. Para solicitar ingreso
enviar datos -nombre y apellido, fecha de nacimiento, sexo,
domicilio, número de teléfono y mail de contacto- simple-
mente eso, a: Mail: escueladeajedrezrossetto@gmail.com
Teléfono: 2317-538101- Sr. Julio Heredia.

El video será dirigido a todas las personas que quieran
participar sin distinciones de edades ni sexo. La inscripción
estará abierta hasta el 26/06/2020, estimándose su comienzo
para el día 29/06/2020 desde las 19 horas.

Ahora podés jugar
al Ajedrez vía Zoom
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Bolilla que se queja
Una lectora de La Venta-

na aprovecho el contacto
que sale publicado en nues-
tra portada (ángulo superior
derecho) para hacer llegar
su queja por el abandono y
falta de mantenimiento del
cementerio local, esperan-
do que la situación se corri-
ja rápidamente.

El partido de Quilmes, ubi-
cado en el conurbano, está den-
tro de las denominadas zonas
críticas por la pandemia del
Covid-19, la que se conoce co-
múnmente como AMBA, que
es la zona urbana común que
conforman la CABA y 40 mu-
nicipios de la Provincia de Bue-
nos Aires. Nuestro entrevista-
do para La Ventana Radio refle-
jó lo que allí ocurre:

La Villa Itatí ha sido men-
cionada mucho por estos días
por su situación vulnerable al
coronavirus, como zona críti-
ca. Sabemos que Quilmes es un
distrito con una alta densidad
demográfica y distintos barrios
y asentamientos ¿Qué nos po-
dés ampliar sobre esto?

«El distrito de Quilmes  tiene
siete localidades y 700 mil ha- 45años

Bolilla que hace zoom
En un hecho inédito para el partido de 9 de Julio -y tal vez para

la provincia de Buenos Aires- el CENS 452 de Facundo Quiroga
realizó el 25 de mayo el acto por la fiesta patria a través de una
plataforma virtual muy popular por estos días. Del mismo parti-
ciparon la Directora Provincial de Educación de Adultos de la
provincia de Buenos Aires, Silvia Vilta; Asesores de la modalidad
de Adultos provinciales: Gerardo Preste, Sonia Spanavello y
Gabriela Donofrio; Intendente Municipal, Mariano Barroso;  Le-
gisladores provinciales: Malena Defunchio (senadora) y Mauricio
Vivani (Diputado); Inspectoras Distritales: Liliana Vallabriga y
Gladys Calligaris; concejales:  María José Gentile, Paolo Barbieri,
Cristian Martín, Diego Spinetta, Julia Crespo, Horacio Baglietto;
secretario de gobierno municipal: Jorge Della Rocca; Directora de
educación: Marisa Poratti; presidenta del Consejo Escolar Cintia
Tello, además de las autoridades del CENS 452 encabezadas por su
Directora Leticia Habitante, personal docente, alumnos e invita-
dos especiales. Las repercusiones del acto virtual fueron enormes,
todas positivas y se siguieron replicando por varios días.

Bolilla misteriosa
¿Quién le llevó la bicicleta a

Javiera Eneu? bueno, esa era la
pregunta de todo el pueblo. Lo
cierto es que finalmente apare-
ció y su dueña recuperó su tran-
quilidad y la bicicleta.

Bolilla de homenaje
La Asociación Bomberos Vo-

luntarios de Facundo Quiroga
en honor a los Bomberos falle-
cidos en la explosión e incen-
dio de Villa Crespo, el 2 de ju-
nio, precisamente en el Día del
Bombero, realizó un toque de
sirena de 1 minuto a las 11:30
AM del día 4 de junio, a modo
de homenaje y despedida a los
bomberos caídos en servicio.

Bolilla increíble
En Junín se conoció que un

hombre, trabajador, que traía
mercadería del Mercado Cen-
tral se contagió de Coronavirus
y la reacción inmediata, desme-
dida, incomprensible fue que-
marle su camioneta que era su
elemento de trabajo. El vanda-
lismo en su peor expresión: le-
jos de solidarizarse con él baja-
ron al peor escalón de la condi-
ción humana. Situaciones pare-
cidas se dieron en otros lugares,
como por ejemplo en edificios
de departamentos de Ciudad de
Buenos Aires donde al conocer-
se que allí residían médicas/
médicos/enfermeras los amena-
zaban y pegaban carteles ‘invi-
tándolos’ a marcharse del lugar.
Está claro que no saldremos
mejor de esta situación, como
muchos auguraban al principio.

Las Bolillas del mes
Bolilla que alerta

La Municipalidad de Nueve de Julio, a través de la Dirección
de Espacios Verdes y Control de Plagas, dio inicio a la campaña
de poda 2020, desde el 19 de junio. abarcando las distintas espe-
cies ubicadas en la vía pública que obstaculicen luminarias y/o
cámaras de seguridad, contemplándose también casos particula-
res. Asimismo, se recuerda que se encuentra abierta la solicitud
de permisos para poda y extracción de árboles, la que deberá
tramitarse en la mencionada cartera, pudiendo efectuarse consultas
telefónicas al número 61000 interno 136 o en las Delegaciones.

De esta manera, tanto la poda como la extracción de árboles
solamente se podrán realizar –por parte de los frentistas- con la
debida autorización del municipio.

La protección, preservación, estudio y desarrollo del arbolado
público está regulado por la Ordenanza Municipal Nº 2680 que
establece las obligaciones del municipio y de los vecinos en gene-
ral para el cumplimiento de los objetivos explicitados en dicha
ordenanza con una serie de artículos que regulan la situación.

Toda transgresión a esa Ordenanza será considerada previa-
mente por la autoridad de aplicación, quien se atendrá a lo esta-
blecido en el Código de Faltas de la Municipalidad.

También los proyectos de obras deberán amoldarse a la ubica-
ción de los árboles preexistentes en las aceras; salvo excepciones
donde se conste que es imposible la realización de la obra sin la
extracción del árbol. Las consultas y autorizaciones de extrac-
ción, poda y reposición serán atendidas en la oficina de la Subse-
cretaría de Espacios Verdes y Control de Plagas, sita en el Palacio
Municipal o en la Delegación Municipal.

ENTREVISTA A RAUL REY, VECINO DE QUILMES Y EX RESIDENTE QUIROGUENSE

Desde el lugar más crítico de la pandemia
bitantes con un programa orga-
nizado por la provincia de Bue-
nos Aires y la municipalidad
que se llama ‘Prevención co-
munitaria de Ciudadanos’.
Quilmes tiene aproximadamen-
te 25 asentamientos, villas mi-
serias, villas o barrios popula-
res, distintos términos para una
misma cosa».

¿Qué están haciendo?
«Vacunando contra la gripe

puerta a puerta. El grave pro-
blema es que la gente se mueve
de un lado a otro y el virus va
con ellos. Hay mucha circula-
ción, muchísima».

«En un radio cercano están
Quilmes, Quilmes Oeste, Ber-
nal y B. Oeste, Berazategui, Don
Bosco, Temperley, Lomas de
Zamora, Banfield, Remedios de
Escalada, Lanús, Avellaneda,

Sarandí, Monte Chingolo; te
nombro las más importantes
pero hay mucha proximidad
entre unas y otras. En Villa Itatí
con 30 mil habitantes su pro-
blema es de falta de agua. El ex
intendente de Quilmes, Marti-
niano Molina colocó 80 cani-
llas comunitarias, pero nunca
hizo la estación de bombeo para
reforzar el caudal de agua, por
lo tanto recién ahora se firmó
un convenio con AYSA para
generar la fuerza de agua nece-
saria».

Parece bastante complejo por
la gran densidad poblacional…

«Te repito, en el distrito de
Quilmes hay 25 asentamientos.
El 41 por ciento de sus habitan-
tes bajo la línea de pobreza.
Hoy con la pandemia estamos
en un 48 por ciento. Estamos

en una dificultad gravísima».
¿Quiénes llegan a tanta gen-

te?
«Hoy son los militantes polí-

ticos barriales los que ponen el
cuero, son el soporte de toda la
organización porque no hay
personal que te alcance en estos
operativos que se hacen en la
calle: distribuir comida, vacu-
nar, ordenar filas, alcanzar re-
medios. La organización en los
barrios  la hacen las organiza-
ciones intermedias, sociales y
políticas que son las que están
ahí».

Vos que estás en el corazón
mismo de la situación, como
observador ¿Que dejará la pan-
demia?

«Las peores miserias huma-
nas porque a veces el que nece-
sita un plato de comida se quie-

re llevar tres; pero fundamen-
talmente esto debe ser una bisa-
gra por la deuda de la política
con la sociedad: no podés en-
frentar semejante pandemia con
barrios sin agua, sin red de agua,
en el fango, con escuelas que
sirven nada más que como co-
medores, para una sociedad
carente de recursos económi-
cos. Tenemos que hacer una
discusión mucho más profun-
da».


